



**Nombre de alumno: JOSELINE MICHELLE
VENTURA DOMÍNGUEZ**

**Nombre del profesor: DANIELA MONSERRAT
MÉNDEZ GUILLEN**

**Nombre del trabajo: RESEÑA DE CLASE
20/09/2021**

Materia: ALIMENTACIÓN Y CULTURA

Grado: PRIMER CUATRIMESTRE

Grupo: LNU17EMC0121-A

Reseña

Bien en la clase de hoy comenzamos con una serie de preguntas de parte de la profesora de las que recuerdo puedo mencionar ¿Qué es revolución del transporte? La cual se me hizo muy familiar ya que en el tema de la clase pasada se recolecto un poco de información sobre ello, tocamos temas como “La revolución de la azúcar” que fue de gran impacto sustituyendo la miel como endulzante en los alimentos, pero no fue de tan gran importancia como la de la sal en donde se remarca que fue como un pago a los trabajadores, en el caso de la azúcar fue diferente si llevo consigo consecuencias entre ellas la aparición de conflictos sociales y políticos

la caña de azúcar como también se la llama fue transportada de la india hasta América por Hernán Cortez y aquí en México su producción de cosechas comenzó en el año 1530 pero se trasladó al territorio del caribe ya que el clima lo acobijaba de tal manera que la producción y cosecha era más abundante

se menciona que en esa época no solo era un endulzante sino también materia principal para la elaboración del ron.

Otro tema comentado de gran importancia fue “La revolución del transporte” en la cual denoto desde la máquina de vapor la cual tuvo gran influencia en el mejoramiento del transporte dando al igual influyo a la mejora de la alimentación ya que así la transportación de alimentos en especial carnes era más rápida y eficaz y sobre todo a grandes distancias también me menciona que esta globalización trajo consigo el empoderamiento del agricultor europeo ya que gozaban de grandes beneficios

Al fusionar la máquina de vapor en esa época y al igual al mecanismo de congelación (hielo) se llevó a cabo la primera transportación de carne en el año 1880 desde Australia hasta reino unido

Esto fue lo que entendí y a gran facilidad podría describir por el entendimiento que preste durante la clase, para mí lo más relevante